

## COMPARECENCIA DEL DIRECTOR DEL METRO

## Cerrarán L9 en diciembre

POR HILDA CASTELLANOS

*hilda.castellanos@gimm.com.mx*

El director del Metro, Guillermo Calderón, anunció que en diciembre cerrarán las estaciones Pantitlán, Puebla y Ciudad Deportiva de la Línea 9 para los trabajos de nivelación.

Durante su comparecencia ante el Congreso de la Ciudad de México, comentó que "hay un hundimiento diferencial entre las estaciones Pantitlán y Puebla, de hasta 80 centímetros, que no se recupera hasta el momento de intervención mayor".

En ese sentido, detalló que el Sistema de Transporte Colectivo (STC) se encargará de desmontar la estructura para reemplazarla por otra y corregir así este hundimiento.

"La participación del Metro es en el retiro de todos los sistemas de vía, de señalización y eléctricos", expresó.

Una vez despejada la parte de la estructura, la Secretaría de Obras se hará cargo de la obra civil.

Añadió que se estima una duración de obra de cinco meses y reiteró que no existe un riesgo para los usuarios.

### ...Y LA LÍNEA 1

Autoridades informaron que la operación del servicio de apoyo de la Línea 1, que cerró de Observatorio a Salto del Agua, transcurrió en orden. Se prevé atender a 120 mil usuarios.





Foto: David Solís

La Línea 1 cerró un segundo tramo, por lo que hay servicio provisional con unidades RTP.